Familia Acebey

Proyecto "Semilla"



Querida familia y amigos, han sido dos meses de mucha actividad y estamos felices de poder seguir comunicados con ustedes. Verdaderamente agradecemos sus oraciones y apoyo en este gran desafío de Dios en Rancho Grande.

En esta oportunidad queremos presentarles a los chicos y chicas que viven en el hogar y con quienes compartimos nuestros días, graben sus rostros en su corazón y ténganlos en sus oraciones para que su paso por este lugar pueda dar fruto eterno en sus vidas:

El futuro de Rancho Grande



Día de reunión

Como les habíamos contado seguimos con nuestras reuniones semanales y confiamos en la obra del Espíritu Santo en cada corazón. Al finalizar los cultos llevamos a las personas nuevas a sus casas y eso nos da oportunidad de seguir mostrándoles el amor de Jesús.

También comenzamos el estudio bíblico "Afirmando mis pasos" una vez por semana, y continuamos con los grupos de discipulado. Pedimos a Dios que nos de creatividad y fortaleza para acompañar a cada uno en su proceso.

La escuela de fútbol sigue en marcha y de a poco se van acercando más chicos. Esperamos que sea un espacio de bendición para la comunidad.



Nuestra Residencia

En este mes hicimos el trámite de la residencia y estamos esperando que nos confirmen que está todo bien ya que de otro modo tendríamos que salir del país. Contamos con sus oraciones de forma especial por este tema.





Familia Acebey



Testimonios

Tuvimos la oportunidad de visitar una escuela y Anahí pudo compartir un mensaje con los estudiantes. ¡Fue un gran desafío! y también una gran puerta que Dios abrió. Esperamos poder realizar nuevas actividades en realción con las escuelas de la zona.

Organizamos una tarde de talentos y nos sorprendió el momento que pudimos compartir con todas las personas de la comunidad que se anotaron para concursar. El premio se lo llevó un jóven que cantó música típica de Nicaragua y tuvimos la oportunidad de compartir el mensaje con todos los presentes. Este tipo de actividades creativas sorprenden a la comunidad nos permiten alcanzar a los jóvenes y adolescentes del lugar. ¡Dios nos siga dando ideas!



Pedidos de Oración

- Por la confirmación de la residencia para que no tengamos que salir del país.
- Por cada uno de los integrantes del hogar, los niños, adolescentes y el equipo de trabajo, que Dios traiga nuevas fuerzas y podamos alcanzar las metas que nos hemos propuesto.
- Por fortaleza espiritual, física y emocional para nosotros, por el proceso contínuo de adaptación a la comunidad y la cultura.
- Por las diferentes actividades que llevamos adelante, por creatividad, fortaleza y más personas que puedan afirmarse.
- Por recursos para cada necesidad.



iGRACIAS POR SUS ORACIONES!



JUNIO - JULIO 2024